

LADESTATION

# E-Bikes tanken beim „Wirt’n“

Stromtankstelle beim Gasthaus Prinz errichtet.

VON KERSTIN SCHÄFER-ZIMMERMANN

**HÖFLEIN** Das Gasthaus Prinz ist nicht nur Anlaufstelle für Familienfeiern und Fans der gehobenen bodenständigen Küche, sondern auch Einkehrmöglichkeit für RadfahrerInnen und seit Jahren beliebter Stopp bei Radtouren. Nachdem der Hype um die E-Bikes immer stärker wird, trug die Familie Prinz die Anregung der Radler, doch eine

E-Bike-Tankstelle im Ort zu errichten, an Bürgermeister Otto Auer weiter. „Anregungen, die noch dazu im Sinne der Umwelt sind, unterstützen wir als Gemeinde natürlich“, so Auer. Seit der Vorwoche hat Höflein nun eine E-Bike-Tankstelle gegenüber vom Gasthaus Prinz. Kostenpunkt für die Gemeinde: 7.000 Euro. Zwei Akkus können vor Ort gleichzeitig laden, während man zum Beispiel gemütlich beim Mittagstisch sitzt. „Das wertet die Gemeinde zusätzlich auf. Ich bedanke mich daher bei Familie Prinz für den Input“, so Auer.



▲ Bürgermeister Otto Auer bei der neuen E-Bike-Tankstelle beim Gasthaus Prinz.  
Foto: Gemeinde Höflein